

- Les 15-24 ans et notamment les femmes sont les plus concernées par les MST

La migraine affecte 20% des étudiants avec des conséquences sur leur confort de vie et leur réussite.

1/3 des étudiants estiment prendre des risques pour leur santé.

2 étudiants sur 3 se sentent stressés ou déprimés et 1 sur 3 consomme régulièrement de l'alcool •

• SARL Journal l'Amphi  
9, Avenue Marcel Pagnol  
33600 PESSAC  
www.lamphibordelais.fr  
DIRECTEUR DE LA PUBLICATION:  
LANAU Sébastien  
TEL : 06.12.62.63.21  
REDACTION: Emma TAMAR-  
RELLE,  
Adélaïde DESNOË, Gautier  
DUFAY, Germain GUIRAUD,  
Adrian JAUEN, Adrian  
SANCHEZ-INFANTE,  
Betty PICCIOLI, Nicolas PAS-  
TOR, Claire LE DREN, Doriana  
POCEAN  
PUBLICITE:  
Olivier LOPEZ  
Tél: 06.28.04.76.64  
GRAPHISTE:  
Grégoire CHAUVEAU  
gregoire.chauveau@gmail.  
com  
Nombre d'exemplaires:  
20.000  
IMPRIMEUR:  
ROTOGARONNE  
ZA Mestre-Marty  
47130 ESTILLAC  
DÉPÔT LÉGAL: à parution  
ISSN : 2114-2475 •

## LA SANTÉ DES ÉTUDIANTS AU CŒUR D'UN GRAND PROJET



➤ C'est une première en France et en Europe: l'université de Bordeaux, en collaboration avec l'Université Versailles Saint Quentin, lance, à l'aide d'une équipe de scientifiques et d'étudiants relais, la cohorte i-Share: une étude sur la santé de 30 000 étudiants, menée sur une période de 10 ans.

Fondée sur le constat que l'on dispose de très peu d'informa-

tions sur la santé des étudiants, la cohorte i-Share a été créée dans le but d'effectuer un réel suivi sur celle-ci et ainsi mettre en place un dispositif permanent au service des étudiants. Les différents axes pathologiques étudiés sont ciblés car il serait impossible de mener une étude sur tous les problèmes de santé existants. La cohorte se fera donc dans un premier temps sur la migraine, la dépression, les infections sexuellement transmis-

sibles et les conduites à risques. Ainsi, le dispositif mis en place est ambitieux puisqu'il s'agirait de connaître l'état de santé et le bien/mal être des étudiants: d'étudier les causes de certaines maladies et comprendre la maturation et la spécialisation cérébrale. Une étude novatrice, fondée sur la recherche au service de la santé des étudiants et qui a donc besoin de... vous!

Mais alors comment ça marche? Inscrivez-vous sur le site [www.i-share.fr](http://www.i-share.fr), puis répondez au questionnaire. Chaque année, l'équipe i-Share vous demandera de répondre à un questionnaire sur votre santé, dont les données serviront à la recherche et contribueront à améliorer le système de soins pour les jeunes. De plus, régulièrement, des jeux concours et des événements festifs seront organisés pour les membres de la communauté i-Share.

## NEUR'ODYSSÉE : VOYAGEZ AU CENTRE DES NEUROSCIENCES



➤ Le jeudi 4 avril dernier, les étudiants de l'association Dealers de Science de Bordeaux 3 ont inauguré leur exposition Neur'Odysée, sur le thème des neurosciences avec visites guidées au Dôme de Talence.

«Dealers de Science» est une association de filière créée en 2009 qui regroupe les étudiants du master professionnel «Histoire, Philosophie et Médiations des Sciences» de l'université Michel de Montaigne. Dans le cadre

pédagogique de ce master, les étudiants se sont vus attribuer trois commandes: un cycle de trois conférences-débat, un journal et une exposition.

En partant du constat que les neurosciences ont connu ces dix dernières années un essor considérable et qu'elles impliquent de nombreux enjeux, l'association «Dealers de Science» a donc réfléchi à la manière de nous éclairer sur notre système nerveux. Au programme, un voyage au cœur

des neurosciences très instructif sur l'histoire des neurosciences, le système nerveux chez les animaux, le fonctionnement de notre mémoire, l'analyse de l'inconscient ou encore le «fantasme du contrôle» en faisant référence aux rêves. Dans un second temps, un animateur a proposé aux plus jeunes des jeux sur les cinq sens, la mémoire et l'anatomie du système nerveux.

Emma Tamarelle